
Acta del Tercer Pleno Ordinario del
Consejo de Estudiantes de la Universidad

de Zaragoza
En Zaragoza, siendo las 13:08 horas del martes día 16 de mayo de 2017,

con un quorum de 19 asistentes, se reúnen por vez quinta los representantes de
cada una de las delegaciones de la Universidad de Zaragoza.

Asistentes
Facultad de Filosofía y Letras

Laura Peiró Márquez
Carmen Ramón Puertas

Facultad de Derecho
Isabel Campos
José Mateo Moraz

Facultad de Economía  y Empresa
Alvaro Lombardo Mañes
Hugo Bartolomé Bernabeu

Escuela de Ingeniería y Arquitectura
Alejandro Guerrero Perez
Chabier Andrés Buey
Sergio Martín Segura



Facultad de Educación

E. U. Politécnica de la Almunia

Facultad de Medicina

Facultad de Ciencias
Diego Mediel Cuadra
Javier Alfonso Martín
Enrique Guerreiro Gómez

Facultad de Veterinaria
Juan Manuel Ortega Castell
Pablo Aguilar Lopez

Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades de Teruel

Facultad de Ciencias Sociales y del Trabajo
Juan Bernabéu Mélo
Alberto Boix

Facultad de Ciencias de la Salud y del Deporte

Escuela Politécnica Superior de Huesca
Alberto Jose Ara Ferrer

Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación

Facultad de Ciencias de la Salud
Inés Moreno Arjol
Andrés Llena Riu



Facultad de Empresa y Gestión Pública

Escuela Universitaria Politécnica de Teruel

Escuela Universitaria de Enfermería de Huesca

Escuela Universitaria de Enfermería de Teruel

Escuela Universitaria de Turismo

Centro Universitario de la Defensa
Jaime Acero Espina

Miembros del Consejo de Gobierno
Paula Martín

Invitados
Pedro Paños Hernández, representando al Centro Universitario de Defensa
Héctor Artigas Lafaja, Director de Secretariado de Estudiantes

Excusan asistencia:
María del Rocío del Junco Jurado
Alejandro García Tabuenca
Pilar Alfaro
Cristina Naya Lasala
Manuel Moreno Rojas
Raluca Georgiana Ghiorghies
Clara Cuello Montesinos

Constituyen la comisión permanente
Presidente: Andrés Llena Riu
Vicepresidente: Laura Peiró Márquez
Secretario: Sergio Martín Segura
Tesorero: Juan Bernabéu Mélo
Vocal: Diego Mediel Cuadra
Vocal: Alejandro Guerrero Perez
Vocal: Hugo Batolomè Bernabéu





Orden del Día
Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior

Informe del trabajo de la permanente del CEUZ

Informe de actividad desde el pasado Plenario

Presentación y aprobación de los Grupos de Trabajo

Informe de la comisión de Actividades

Informe de la comisión de Relaciones Interuniversitarias

Informe de la comisión de Reglamento

Presentación y aprobación de los informes de la Comisión Permanente

Informe de Presidencia

Informe de Vicepresidencia

Informe de Tesorería

Informe de Secretaría

Espacios de estudio

Jornadas de Formación del grupo G9

Ruegos y preguntas



Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior

Habiéndose enviado el Acta con antelación y tras aplicarse las correcciones
sugeridas  se aprueba la misma por asentimiento.

Informe del trabajo de la permanente del CEUZ

Informe de actividad desde el pasado Plenario
● Reunión de la Comisión Permanente: Puesta al día de los trabajos en paralelo.
● Consejo Rector de ACPUA.
● Reunión con Vicerrectorado de Estudiantes: Sobre salas de estudios y un proyecto

del ayuntamiento de Zaragoza.
● Consejo de Gobierno: Donde no se trató la reforma de nuestro Reglamento.
● Reunión con Rectorado.
● Feria del Asociacionismo.
● Reunión de la Comisión Permanente: Puesta al día de los viajes a Asambleas.
● Reunión con Vicerrectorado de Política Académica: Sobre adelantar la apertura de

preinscripciones a máster.
● Reunión urgente con Vicerrectorado: Sobre los encierros en la Biblioteca María

Moliner y los estudios de ocupación. Concretamente sobre el estudio estadístico
del porcentaje de plazas ocupadas por estudiantes de la universidad.

● Reunión con Delegaciones: Donde se creó un grupo de comunicación para
mantener el contacto constante.

● Consejo de Gobierno: Donde se trató el doble grado de Física y Matemáticas, se
aprobó el calendario del Curso Académico 2017-2018 y se aprobó el proyecto de
creación del Instituto Confucio.

● Reunión con un agente externo a la Universidad que se posiciona en contra de la
creación del Instituto Confucio.



Presentación y aprobación de los Grupos de Trabajo

Informe de la comisión de Actividades
El coordinador comenta en detalle la participación de la Feria del Asociacionismo.

Incide en el especial éxito de participación y desea que se retome el proyecto en los
próximos años.

Se aprueba por asentimiento.

Informe de la comisión de Relaciones Interuniversitarias
El coordinador y presidente comenta las diversas asambleas a las que se ha

asistido en este periodo y detallan los temas tratados en ella.

● Asamblea CURE-CREUP con la asistencia de Laura Peiró y Juan Bernabeu.
● LIX AGO CREUP con la asistencia de Juan Manuel Ortega y Andrés Llena.
● Reunión no oficial de estudiantes del G9 en la Universidad de las Islas Baleares.

Se aprueba por asentimiento

Informe de la comisión de Reglamento
Se omite la lectura del informe debido a que se encuentra paralizada a la espera

de la aprobación del Observatorio de Igualdad.

Se aprueba por asentimiento.



Presentación y aprobación de los informes de la Comisión
Permanente

Informe de Presidencia
Tras ser leído y expuesto a la asamblea, se aprueba por asentimiento.

Informe de Vicepresidencia
Tras ser leído y expuesto a la asamblea, se aprueba por asentimiento.

Informe de Tesorería
Tras ser leído y expuesto a la asamblea, se aprueba por asentimiento.

Informe de Secretaría
Tras ser leído y expuesto a la asamblea, se aprueba por asentimiento.

Espacios de estudio

Toma la palabra Héctor Artigas para informar sobre los esfuerzos del
Vicerrectorado en el tema al respecto y sobre los datos recogidos en el estudio de
ocupación de las salas de estudios. Expone que no se ha alcanzado el límite de aforo
prácticamente ninguna sala a excepción de picos en la sala del edificio Betancourt,
Filosofía y Letras y El Museo del Fuego. Por otro lado, comenta su preocupación por salas
como la de Interfacultades II ha tenido un pico de tan sólo 15 de las 120

Por parte de Vicerrectorado se comenta la intención de incentivar a los cuerpos de
seguridad de que informen a los estudiantes de las salas más cercanas en caso de aforo
máximo en la misma. Así mismo recuerda la existencia de una lista con todas las salas de
estudio disponibles desde la Universidad.

Toma la palabra el Presidente para informar de la intención de relanzar el proyecto
#EstudiaUNIZAR y se comentan los aspectos principales de la campaña rogando además
la participación de los miembros del Plenario.

Jornadas de Formación del grupo G9

Retoma la palabra el Presidente para informar sobre las Primeras Jornadas de
Formación organizadas por la Coordinadora de Estudiantes del G9 que tendrán lugar en
un albergue de Toledo del 13 al 15 de Julio. Se ofrece un aforo de 10 representantes por
universidad asumiendo la mayor parte de los costes entre Vicerrectorado y el Consejo. No



obstante se comunica la intención de cobrar una pequeña cuota para minimizar el impacto
en el presupuesto del Consejo.

Ruegos y preguntas

Jaime Acero informa de que el 27 de Mayo, la Academia General Militar organizará
una Jornada de Puertas Abiertas a la cual están invitados todos los miembros del Consejo

No habiendo ruegos más y preguntas, se levanta la sesión a las 14:46.

Zaragoza, a 16 de mayo de 2017

Fdo; El Secretario del CEUZ Fdo; El Presidente del CEUZ

Sergio Martín Segura                                                  Andrés Llena Riu


